

ちょこっと通信

あけましておめでとうございます

昨年中のご厚情に深謝し
皆様のご健康をお祈り申
し上げます

本年もよろしくお願い申し上げます



【十二月の出来事】

十一日～十五日 実習生受入

教員免許特例法による介護体験受入のため、可愛い大学生が今宿ホームに実習に来ました。一生懸命頑張る姿に、ご利用者様から「頑張ってるね」の言葉をたくさんいただきました。今宿ホームでの介護体験が今後に役立つことを願っています。

十六日 チアダンス

秋に二俣川看護福祉高等学校のチアダンス部の皆さんが踊りを披露してくれました。ご利用者の皆さんのノリの姿に、今回も快くお引き受けいただき、又、楽しいひとときを過ごすことができました



二十三日 クリスマス会



した。可愛い高校生のチアダンスには、笑顔と元気をもらえます。今後楽しい時間の約束をしましたので、次回も楽しみます。



ソングクロスとトナカイ、恒例の職員による聖歌隊も登場しました

今年も二俣川

看護福祉高等学校吹奏楽部の生徒さん達と楽しいクリスマスので過ごすことができました。サ



二十九日 施設内研修(感染症)

インフルエンザ・ノロウィルス等感染症の施設内研修を、聖ヶ丘福祉専門学校・湘南医療福祉専門学校で講師をしている佐藤先生をお迎えに行いました。



高齢者にとって感染症は非常に怖いことであり、職員にとっては非常に関心の高いことから様々な職種の職員が多く研修に参加しました。



一月の予定

三日(土) 節分

四日(日) 夢たんざくコンサート
ご家族の皆様も、ぜひご参加下さい。
お待ちしております。

(ちょこっと通信編集部)